

Lyon, le 26 mars 2021

Page 1 / 1

Cinq internats de la Région retenus par l'Etat comme « Internats d'excellence »

Laurent WAUQUIEZ, Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, et Béatrice BERTHOUX, Vice-présidente de la Région déléguée aux Lycées, ont appris ce jour que cinq internats de la Région avait été sélectionnés par l'Etat dans le cadre de la démarche « Internats d'Excellence ». Ils se félicitent de cette nouvelle, rendue possible par les engagements pris par la Région.

La démarche Internats d'Excellence s'inscrit dans le cadre du label Internat XXI^e siècle porté par le Ministère de l'Education nationale qui vise à améliorer l'égalité des chances. La revitalisation des internats permettra ainsi d'étoffer l'accompagnement pédagogique des élèves, de renforcer le suivi des enseignements et d'enrichir l'offre culturelle afin de viser l'excellence scolaire pour tous.

A ce titre, la Région avait inscrit cinq opérations toutes retenues par l'Etat aujourd'hui dans le cadre du volet « Cohésion » du Plan de Relance présenté par le Gouvernement :

- Démolition et reconstruction du lycée Ambroise Brugière à Clermont-Ferrand (63) : 250 lits pour un investissement de 28 millions d'euros.
- Restructuration et extension du bâtiment internat du lycée Jean Perrin à Lyon (69) : 210 lits pour un investissement de 10 millions d'euros.
- Construction de l'internat du lycée Philibert Delorme à L'Isle d'Abeau (38) : 210 lits pour un investissement de 6 millions d'euros.
- Restructuration de l'internat du lycée Jean Puy à Roanne (42) : 48 lits pour un investissement de 38 millions d'euros.
- Construction d'un nouvel internat dans la cité scolaire de l'Edit au Péage de Roussillon (38) : 60 lits pour un investissement de 48 millions d'euros.

Le montant de l'aide de l'Etat dans le cadre de cette action s'élève à 4,8 millions d'euros.

